
Auf die Frage des Stv. Schulte betr. geplanter Baumfällungen im Stadtwald teilt der 
Bürgermeister mit, dass der NABU sich für den Erhalt des Stadtwaldes einsetzt und mit einem 
Forstsachverständigen den Zustand der Eichen kontrolliert habe. Dabei habe sich herausgestellt, 
dass etliche kranke und zu eng stehende Bäume entnommen werden müssen. Es sollen jedoch 
Wiederaufforstungen erfolgen um weiterhin eine attraktive Grünanlage erhalten zu können; 
zudem werde ein Konzept für die weitere Nutzung erstellt. Für die Stadt seien diese Maßnahmen 
kostenneutral.  
Stv. Kämmerer kritisiert, das die Politik nicht früher über die geplanten Maßnahmen informiert 
worden sei.  


